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Verbessertes Erscheinungsbild für die Stadtbahnhaltestelle Höhenberg/ 
Frankfurter Straße in Köln-Höhenberg 
Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die Grü-
nen vom 14.01.2021 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die bitten Sie um Aufnahme des o.g. 
Antrags in die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 28.01.2021. 
 
Beschluss: 

Die Verwaltung wird beauftragt, zusammen mit der KVB AG das Erscheinungsbild 
der Stadtbahnhaltestelle Höhenberg /Frankfurter Straße in Köln-Höhenberg durch ein 
abgestimmtes Vorgehen nachhaltig zu verbessern und die Vorschläge der Bezirks-
vertretung Kalk im zweiten Quartal vorzulegen. 
 
Begründung: 

In der Nähe der Haltestelle befinden sich die Merheimer Heide, Teile des Grüngür-
tels, das Vingster Wäldchen, Schrebergärten, Schulen und Kitas sowie Sport- und 
Freizeitanlagen. Daher wird die Haltestelle auch von vielen Kindern, Jugendlichen 
und Familien genutzt. Vor vielen Jahren wurden die „Mittwochsmaler“ beauftragt, die 
Haltestelle mit Graffiti zu verschönern. Mittlerweile ist durch die Witterung einiges 
vom Mauerwerk bzw. der aufgetragenen Farbe abgeblättert, so dass die Haltestelle 
auch durch die Restbilder eher verängstigend auf insbesondere jüngere Fahrgäste 
wirken könnte. 

mailto:christian.robyns@gmail.com
mailto:manuela.grube@stadt-koeln.de


 2 

 
 
 
Auch die Beleuchtung vor allem an der Rampe ist nicht ausreichend. 
 
Einige Eltern machen sich zudem Sorgen, da sie wissen, dass die Haltestelle nicht 
übersichtlich gebaut wurde. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
gez. Christian Robyns  
Christian Robyns   Manuela Grube 
SPD-Fraktionsvorsitzender  Fraktionsvorsitzende 
   der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  


